



Decálogo Municipal

Elecciones locales

28 de mayo de 2023



NUESTRO PROYECTO PARA REUS

- **Libérate de la propaganda separatista, queremos “un Reus de Todos”**

Aplicaremos la **neutralidad** de símbolos ideológicos en todos los espacios públicos. Defenderemos la **Constitución** en el ámbito local, garantizando el **bilingüismo** en la Administración local y la colocación de la **bandera española** en el **balcón central** del Ayuntamiento.

Controlaremos el **gasto** y duplicidades en la administración y empresas municipales. Garantizaremos un **gobierno abierto, consultivo y participativo**.

- **Libérate de la ruina, queremos “un Reus del crecimiento económico y comercial”**

Rebajaremos los impuestos locales y aplicaremos bonificaciones para dinamizar los negocios y **crear empleo**.

Queremos **tasas de recogida de residuos** acordes al uso del **servicio**.

Mediante la **rebaja de impuestos** incentivaremos la instalación de negocios en los locales vacíos de nuestra ciudad.

Actualización de los **polígonos industriales**.

- **Libérate de la inseguridad y de los okupas, queremos “un Reus seguro y justo”**

Creación de la OMA (Oficina Municipal Antiokupaciones), coordinadora de asesoramiento legal y atención a los propietarios particulares de viviendas ocupadas ilegalmente, y control de los servicios sociales, de las personas que han ocupado y que estén en riesgo de exclusión social.

Incremento de los agentes de la Guardia Urbana.

Eliminación progresiva de la **zona azul** lineal en nuestras calles aplicando **progresivamente Sistema de Control de Estacionamiento Rotativo y Gratuito** para favorecer la movilidad en el centro, dotando al comercio de una oferta gratuita de aparcamiento e incentivando el uso a un precio reducido de los aparcamientos municipales subterráneos.

- **Libérate para tener “un Reus con futuro”**

Favoreceremos la **conciliación** de la vida familiar y laboral.

Gratuidad en las **guarderías** infantiles municipales (0-3 años)

Gratuidad de los **libros de texto** y material en la educación obligatoria.

Potenciaremos los convenios escuela – empresa, favoreceremos la **empleabilidad juvenil**.

Potenciaremos planes de **deporte en los barrios**.

- **Libérate de la desigualdad, queremos “un Reus de la igualdad y la diversidad”**

Defenderemos un Reus **inclusivo para todo tipo de familias**.

Ejecutaremos el Plan de **Accesibilidad Universal** (Discapacidades y Movilidad Reducida).

Acompañamiento de las personas mayores.

- **Libérate para conseguir “un Reus Sostenible”**

Incentivaremos el uso de todas las **energías renovables**, vehículos eléctricos personales y colectivos.

Eliminación del amianto en inmuebles y ubicaciones en la vía pública de titularidad municipal y ayudas directas para el desamiantado en edificios privados.

Eliminación de las torres de alta tensión de la urbanización El Pinar.

Insonorización de las vías del tren a su paso por las zonas afectadas de Reus con pantallas acústicas que no causen impacto visual.

Inclusión progresiva de los animales de compañía en las instalaciones municipales, fomentando una ciudad **“pet friendly”**.

Los envases plásticos son un serio problema para el medio ambiente, el consumo de agua del grifo contribuye a reducirlos y al ahorro doméstico, la **mejora continua de la calidad del agua del grifo** y campañas de promoción incentivarán su uso.

- **Libérate del adoctrinamiento, queremos “Un Reus de la cultura, el conocimiento y la innovación”**

Fomentaremos la comunicación cultural para **reforzar el patrimonio común de España**.

Concursos literarios municipales bilingües.

Rutas culturales a disposición de los reusenses para que puedan conocer el patrimonio de la ciudad que sea de titularidad municipal.

Promoveremos actividades culturales que incluyan **los conocimientos científicos**.

Plan de desarrollo específico que potencie los **viveros de empresas**.

Apoyo a los proyectos de **economía circular** y en nuevas tecnologías.

Potenciación de la colaboración universidad y empresa en el ámbito de la **innovación**.

- **Libérate para conseguir “un Reus integrador de sus barrios”**

Ampliar las viviendas en **alquiler asequible** con la colaboración público privada.

Implantar un modelo de urbanismo que **rehabilite zonas degradadas**.

Mejorar el equipamiento urbano y la **integración** con el centro de la ciudad.

Atender las carencias del **transporte público** de los barrios y los polígonos.

La **limpieza de los barrios** debe ser igual a la limpieza que hay en el centro de la ciudad.

¡Libérate!